



区長さんとの懇談会を開催しました

住みよい
まちづくり

質 市民のみなさんと行政との連絡調整や各種の取りまとめなど、さまざまな役割を担っている区長さんとの懇談会が、5月18日に猿島公民館講堂で開催されました。

当日は114人の区長さん出席いただき、懇談会では、市長をはじめとした市執行部から、今年度の重点施策や予算などについての説明、区長さんから地域の問題や市政に対する意見などが出されました。



質 大雪時に対応できるよう、各分団の消防車のスタッフスタイルやについて、整備状況と整備費用について伺いたい。



答 スタッドレススタイルの整備状況は調査を行います。また、助成にかかる費用は全て市が負担する考えでい

質 弓馬田小学校の児童数は少なく、2年生の女子は3人というような状況です。子どもたちは多くの友達のかで切磋琢磨しないと、しっかりした子どもが育たないと思います。また、中学校進学時、子どもたちにとつて精神的に大きな負担になるのではなかるかと思います。十分配慮してください。



質 新庁舎が完成したら市民はもちろん市外、県外から多くのかたが訪れると思います。市役所前の県道土浦坂東線について道路改良の予定があるのかお伺いしたい。

答 将来的な小中学校の統廃合は、人口動態やご意見を十分に踏まえ、課題として検討していきます。当面の策として、小規模校については、学校行事を隣接する小学校と合同で実施するなど、交流や切磋琢磨する機会をつくり、デメリットができるだけ少なくする工夫をしながら取り組んでいきます。

質 行政区に加入していない世帯に、加入の説明をするために配布物をもらえないかと市に話しましたが、もうすることはできませんでした。行政区に加入するように市で積極的に動いていただきたい。



質 小学校に通う子どもがいる世帯が、近所付き合いの中に入つてもらわないところもがいる家庭が地域から離れてしまうのではないかと感じる。行政区に加入するよう市から勧めてもらうことが大事だと思う。